

nº reg 3921

CNT



Organo de la Confederación Nacional del Trabajo



Nueva época - Año XXIII

Segunda quincena de enero de 1955

Número 3

EDITORIAL

LA VOLUNTAD DE ESPAÑA

La voluntad de España no se necesita ser lince para descubrirla: es 99 por ciento de la población, desde la derecha a la izquierda, está contra Franco y Falange. No se les quiere. Se les detesta. Y sólo por el régimen de terror, cercenando todas las libertades cívicas, el derecho de asociación, de reunión, de libre emisión del pensamiento, imperan. La prueba está hecha. Franco no ha podido salvar a España. La ha hundido política, económica, intelectual y moralmente. Que los panaguados del régimen, las altas jerarquías eclesiásticas, que los altos mandos militares responsables de la degollina de miles de españoles dignos, en confabulación con las hordas marroquíes y nazi-fascistas, que las jerarquías sindicales y la prensa de enchufe, con sus periodistas y colaboradores venales estipendiados jalean a Franco y Falange y los ensalzan y bendigan, no tiene importancia. Eso no ha sido nunca España. Eso es la carroña ética de un pueblo. Eso se desplomará cuando el pueblo hispano quiera, a pesar de todos los apoyos de una diplomacia internacional, ética y humanamente corrompida y a pesar de todas las bendiciones papales.

La supervivencia del franquismo en el Poder, es una cuestión accidental en la marcha de España hacia su gran destino como pueblo libre y consciente, dispuesto tesorosamente a forjarse por sí mismo. El tiempo y la acción popular liquidarán ese período de ignominia.

No hay en el pueblo español resignación fatalista. El hombre hispanicus no desespera nunca. En todo español digno hay algo de Quijote. El Poder franquista es vulnerable, por todos lados. Y por todas partes, desde todos los frentes, los que aman España, los que sienten la grandeza de ese pueblo entero, trabajador, singular y penetrado de las humanas corrientes de universal cultura y civilización, antítesis de la concepción totalitaria franquista, de todo sistema totalitario, deben atacarlo sin descanso.

El recio impulso popular debe manifestar virilmente, con heroísmo, con acción inteligente y audaz, su voluntad. Ella será determinante del futuro de España.

La caída de Franco, no supone el caos, sino el fin del caos. Franco es el desorden, la expresión de un falso orden impuesto por la fuerza.

El pueblo español cuenta con suficiente madurez política y social, con suficiente riqueza de experiencia y de iniciativa, con suficientes recursos de toda naturaleza, aun dentro de la miseria en que la abocado el franquismo, para forjar y edificar la nueva España fecunda sobre los cimientos de la libertad, de la paz y del trabajo, unida al concierto de todos los pueblos libres.

LA REBELION DE LOS AYUNTAMIENTOS

El Ayuntamiento de Pamplona, defendiendo los fueros, se ha manifestado contra el monerilla del lugar.

Y el alcalde, de manera pública y ostensible, ha dimitido.

Es un ejemplo que puede cundir.

Hubo en España, durante el período de la dictadura de Primo de Rivera padre, la euforia hinchada de la UNION PATRIOTICA.

Aquello acabó como el rosario de la aurora.

El día menos pensado, empezaron a rebelarse ayuntamientos y a dimitir alcaldes en los pueblos y ciudades, y ni llega a tiempo la guardia civil, pues ella es capaz también de tomar las de Viladiego. . . .

**¡COMPAÑEROS!
¡AYUDAD A LOS PRESOS!**

PLENO DE LA C.N.T. DE ESPAÑA EN EL EXILIO

Con carácter informativo estuvieron presentes el secretario de la A.I.T., delegaciones de la C.N.T. francesa, de la C.N.T. búlgara y de la Unione Sindicale italiana

La C.N.T. de España en el Exilio ha celebrado en el mes de agosto, en Tolosa (Francia), en la sala de la Facultad de Letras del Museo de Historia Natural, su Vº Pleno Intercontinental de Núcleos.

Asistieron delegados directivos de todos los Núcleos de Francia. La mayoría de Núcleos de Europa, África y América, han estado representados indirectamente.

Con carácter informativo estuvieron presentes el secretario de la Asociación Internacional de los Trabajadores (A.I.T.), delegaciones de la Confederación Nacional del Trabajo francesa, de la Confederación Nacional del Trabajo búlgara y de la Unione Sindicale italiana.

Se recibieron numerosas adhesiones de diferentes organizaciones y organismos libres radicados en diferentes partes del mundo.

El Pleno celebrado, en el que se tomaron importantes acuerdos y se aprobaron interesantes mociones relacionadas con la C.N.T., con el movimiento sindicalista revolucionario internacional y con la ayuda a los compañeros de España víctimas del franquismo, demuestra la vitalidad de la C.N.T. en el Exilio, su dinamismo, a pesar de todas las vicisitudes que han tenido que soportar también nuestros compañeros en el Exilio.

La C.N.T. de España en el Exilio es la más numerosa de las Organizaciones exiliadas, y lleva a cabo una gran obra cultural, educativa y de propaganda y ayuda de una manera efectiva a la organización confederal del Interior, de la que es parte integrante. La Organización del Exilio, coherente con toda la trayectoria de la C.N.T., ha mantenido siempre una posición irreductible contra todos los totalitarismos.

Desde estas columnas de prensa clandestina saludamos a nuestros compañeros en el Exilio y a todos los de las Secciones de la Asociación Internacional de los Trabajadores.

EFICACIA DE LA ACCION

Lo inmediato, lo urgente, es derribar a Franco y a su régimen. Porque ellos representan la ruina, la miseria física, moral, y espiritual de España.

Ha de perderse el miedo, el temor al régimen. En los lugares de trabajo, en el taller, en la oficina, donde sea, el repudio a Falange y al franquismo ha de manifestarse. Ostensiblemente o como sea. Con la convicción de que todo el mundo aprueba cuanto se haga para acabar con lo que cada español no entrapelista detesta de corazón.

El régimen franco-falangista, pese a toda apariencia contraria, no se tiende de pie: ni económica ni políticamente. No hablemos del aspecto moral, porque las más vergonzosas épocas de ludibrio político que en determinados períodos de su historia, por culpa de sus monarcas y gobernantes: corrompidos ha vivido España, no pueden com-

pararse, ni por asomo a lo de hoy. Bastaría para ello sacar a flote, y la vindicta pública las mil inmundicias de ese régimen franco-falangista, podrido hasta la médula.

Las huelgas de marzo de 1951 demostraron el temor del régimen tan pronto se produce una manifestación popular de envergadura.

La última acción contra el aumento de las tarifas tranviarias, que quería imponer Acedo Colunga, también.

Lo que viene ocurriendo en el país vasco, donde el franquismo topa con una oposición tenaz igualmente.

Ensanchar la Resistencia activa por parte de todos los antifascistas, de todos los antifranquistas, de todos los españoles que sientan la dignidad de sí mismos, no importa su credo político y filosófico, es abrir camino a las libertades esenciales, garantía del porvenir de España.

EL ESTADO

El Estado es aquel conjunto de instituciones políticas, legislativas, judiciales, militares, financieras, etc., mediante las cuales se sustenta al pueblo la gestión de sus propios asuntos, la dirección de su propia conducta, el cuidado de su propia seguridad, para confiarlos a unos cuantos, quienes por usurpación o delegación, se encuentran investidos del derecho a hacer leyes sobre todo y para todos, a obligar al pueblo a conformarse y se sirven a este efecto de la fuerza de todos.

INSUFICIENCIA DE LAS CIENCIAS MEDICAS

Los heroicos esfuerzos de los hombres de medicina serán vanos mientras en la organización social haya vicios, desigualdades, injusticia;

Nadie duda que el prodigioso descubrimiento de los antibióticos (penicilina, estreptomocina, etc.) es una fórmula que cura graves enfermedades y sirve para alargar la vida del ser humano. Y es además, un factor nada despreciable para aliviar los dolores de este putrefacto mundo.

No es para menos que el globo terrestre se haya alegrado ante tal descubrimiento. Estamos llenos de pestilencias, de lepras. Somos un organismo putrefacto, cubierto de úlceras, saturado de purulencias repugnantes. Sífilis, tuberculosis, cáncer, endemias y epidemias, trabajan nuestros misérrimos huesos y nuestras flácidas carnes.

¡Luchá titánica la de aquellos hombres sabios que disputan a la muerte sus despojos!

Pero doloroso es declararlo. Los sabios se esfuerzan en vano. Héroes de lo desconocido, laboran por lo imposible.

Curarán la sífilis, pero los sífilíticos se multiplicarán. Curarán la tuberculosis, y los tuberculosos retoñarán en el campo y en la ciudad, siempre igual. Ellos no suprimen ni el mal ni sus causas, y el mal resurgirá siempre porque sus causas persisten. Un remedio cura, pero no previene la dolencia. Todo lo que se ha conseguido es disminuir el número de víctimas, que no es ciertamente poco.

Para que los esfuerzos de los sabios fueran del todo eficaces, sería necesario que paralelamente a su obra humanitaria se cumpliera otra obra de liberación, de justicia e igualdad. Porque mientras haya hambrientos, habrá tuberculosos; mientras haya prostitutas, habrá sífilíticos; mientras haya sufrimientos, habrá cánceros.

La organización social con todos sus vicios, con todas sus irritantes desigualdades, con sus tremendas injusticias, es la que invalida la obra magna de la medicina. En vano que se luche heroicamente con las pestilencias y la civilización, porque la civilización continúa engendrándolas, multiplicándolas y acaso inventándolas. Las causas de destrucción son tan indispensables al privilegio como las de conservación.

Y como todos los antibióticos y todas las fórmulas posibles serán incapaces de renovar la humanidad civilizada, porque ella continuará reproduciéndose tal cual es, los nobles esfuerzos de la ciencia, que podrían ser vida nueva, no serán sino entretenimiento de la vieja vida, remendada y recosida.

¡Aludamos gozosos a esos hombres que combaten contra el dolor, que luchan por suprimirlo. Pero el dolor de los dolores, el hambre y la miseria, la esclavitud y la ignorancia, que en su proceso de depauperación llevan a la humanidad a una próxima ruina, requiere otros hombres: heroicos y otros heroicos esfuerzos. Aquellos que sean capaces de renovar al mundo de abajo arriba para que en plena justicia, en plena libertad y en completa igualdad de condiciones, recobremos la salud perdida, la salud que nos haga fuertes y poderosos frente a los adversarios de la naturaleza.

Entre tanto ¡bien haya el máximo empeño de los sabios, que si nos alienta a otros empeños que un día u otro harán fructíferos los grandes éxitos de la ciencia actual.

JUBILO POR LA APARICION DE «SOLI» Y «CNT» CLANDESTINAS

De diferentes lugares de España y del extranjero, por vía directa e indirecta, nos llegan noticias de la alegría con que han sido recibidas nuestras palabras en la prensa confederal clandestina.

Y en todas partes nos llegan palabras de estímulo y hasta de admiración.

Se comprende el esfuerzo que representa redactar, editar y esparcir un periódico bajo el terror.

En las grandes ciudades de España, sobre todo, se comenta la aparición de la prensa confederal.

En los lugares de trabajo, en las tiendas, en la calle y en la plaza pública las gentes, el pueblo, hablan de la C.N.T. con simpatía.

La C.N.T. no es las "tribus", los "hordas rojas", los "incendiarios"; ES LA ENTRANA VIRIL, LA FUERZA CREADORA Y LA ESPERANZA DE ESPAÑA.

Porque la C.N.T. es PUEBLO. Y el PUEBLO ha de ganar la batalla. A la prensa confederal, el PUEBLO la considera su misma voz, cosa suya.

Desafiando todos los riesgos, SOLI y CNT seguirán en la brega.

Ayudarnos todos a propagarlas y difundirlas, atentos siempre a los zapozos de los esbirros.

EN LA C. N. T. TIENEN CABIDA TODOS LOS TRABAJADORES, INDEPENDIENTEMENTE DE SUS IDEOLOGIAS POLITICAS Y DE SUS CREENCIAS FILOSOFICAS

A LOS INTELCTUALES DIGNOS

La peor servidumbre es la voluntaria. La intelectualidad no puede estar al lado de Franco. El franquismo es la negación de la cultura libre. Es la censura permanente de la obra creadora y renovadora. Es el raquitismo espiritual. El espíritu, lo más sagrado del hombre, sometido a la métrica del Poder. El vuelo audaz del pensamiento, la inspiración excelsa del hombre, la nobleza y dignidad del sentimiento, toda la inquietud del alma serena o atormentada, la incursión audaz en las esferas del saber y de la cultura universal, todo eso está condenado por el franquismo.

Los intelectuales españoles tienen grandes responsabilidades. Y la primera condición del intelectual, la que le da categoría, es la de ser hombre. **HOMBRE ENTERO FRENTE AL PODER DESPOTICO; HOMBRE ENTERO, Y AL MENOS A LA ALTURA MORAL DEL OBRERO MANUAL QUE SE REBELA.**

La intelectualidad que no sabe mostrarse digna, a la altura de las circunstancias, en las épocas difíciles que la tiranía imperante hace sufrir al pueblo, pierde ante el mismo pueblo, su propio crédito; desmerece en estima, se cava su fosa.

El primer deber del intelectual español digno en estas horas de tragedia para España es estar resueltamente al lado del pueblo, contra el Poder tiránico.

Que la intelectualidad esparza luz por doquier y se muestre combatiente.

Frente al Poder protervo de las espadas, la luz bienhechora de las ideas.

LAS HUELGAS

¿En España no hay huelgas? En España hay miles de trabajadores que no pueden hacer ni cien jorradas de trabajo al año, pagadas con salarios que oscilan de 15, 20, 25 y 30 pesetas diarias. En España hay el "paro tecnológico" crónico, fruto del régimen que padecemos, el del paladín de la fe católica, sostén de las "virtudes patrióticas", lema del Caudillo del Gran Imperio Baratario (Las Hurdes y las Batuecas incluidas): **EXPLOTACION, HAMBRE, MISERIA, OPRESION.**

¿No hay huelgas? No pueden impedirlos los jercas sindicales verticales; eso de verticales es un decir: doblados y jorobados todos, abrevándose los "mandos" del Movimiento y de las jerarquías en las ubres del Estado estraperlista oficial y del estraperlismo oficioso...

Las huelgas se producirán en España el día menos pensado, a pesar de todas las medidas represivas, y desbordarán al régimen.

La gran HUELGA GENERAL la está incubando el franquismo con sus desafueros, con su explotación inicua, como sus explotaciones escandalosas.

Y el día que estalle, que estallará algún día, cuando la paciencia del pueblo se agote, entonces no le dará tiempo al Caudillísimo Emano de la Venta de coger el avión, ni siquiera de recibir la extramunición.

La huelga es un recurso de lucha formidable. Y los obreros españoles sabrán utilizarlo debidamente. Basta que se lo propongan.

EL MIEDO A LAS BOMBAS

Se cuenta que en la Iglesia de Santa María, en el mes de agosto de este año, debía asistir Franco.

Dos horas antes de la llegada del Caudillo, compareció un elemento oficial y desde el centro de la iglesia, gritó imperativamente:

"Todo el mundo fuera. Que no quede nadie. Venga, rápidos a la calle".

Todas las personas que estaban en el templo se vieron obligadas a salir.

Y en seguida, gentes uniformadas y otras sin uniforme, reconocieron la iglesia de cabo a rabo, lo registraron todo, hasta el coro, los confesionarios, sacristía, altares y púlpito. Convidados ya de que allí ya no había petardos ni explosivos, esperaron la llegada del Caudillo.

Este llegó, como no, y aun así, no las tenían todas.

Se hizo el vacío en la Iglesia y llenó el retrete, sin dejar de limpiarse los pantalones, según van diciendo buenas lenguas.

Cosa que no es ninguna gloria para Franco ni menos para la Virgen, que no sabemos porque la mezclan con tales suciedades.

LA VORACIDAD DEL TIO SAM

El tío Sam tiene aun más tragaderas que Franco. Ni se le ha indigestado Muñoz Grande ni el marquesito de MOTOVERDE. Este, al regresar del país de la democracia decaída, ha declarado: "Los norteamericanos sienten una fuerte inclinación por España".

Empezaron a sentirla cuando lo de Cuba y Filipinas, es verdad. Y no contentos con aquella porción, ahora la querrian enterita, con Portugal y todo. El Imperio del Caudillo se lo zampa el tío Sam como dulce bolado.

¡Tantas infulsos de grandeza para tanto ridículo y ludibrial!